

ERRENTERIA / Contagiados por un visionario

'La vuelta al mundo en 80 días', 'Viaje al centro de la Tierra', 'De la Tierra a la Luna', 'Veinte mil leguas de viaje submarino'. Son algunos de los títulos que publicó a lo largo de su prolífica vida y que durante estos días han estado más cerca que nunca de los vecinos de la comarca de Oarsoaldea gracias a la exposición titulada 'Julio Verne: de la imaginación a la realidad' que ayer, jueves, se clausuró en Erreteria.

Más de 200 personas han pasado desde su apertura al público el pasado día 4 en la Biblioteca infantil de la villa por esta muestra, destinada a fomentar la afición a la lectura y, sobre todo, despertar e incrementar el interés por la obra de uno de los autores de novela científica más universales de todos los tiempos. Los visitantes fueron en su mayoría escolares, alumnos de quinto y sexto curso de Educación Primaria de Orereta Ikastola y Koldo Mitxelena Ikastetxea.

Según explica la bibliotecaria María José Pascual, "esta exposición ha sido más de grupos que ninguna otra, no en vano han pasado 190 escolares, aunque no ha llegado a registrar tantos visitantes como la centrada en 'Atapuerca y la evolución humana'. Nuestra intención era traer una muestra para el público en general, que permitiera unir la literatura y la ciencia, para demostrar que en las bibliotecas no sólo hay novelas, historia. También suponen una forma de acercarse a la ciencia".

Aquellos que han visitado 'Julio Verne: de la imaginación a la realidad' han tenido la oportunidad de conocer la obra de este escritor a través de sus libros, así como descubrir los avances científicos que el autor imaginó, el entorno en el que vivió y diversas anécdotas sobre su vida, entre otras muchas cuestiones.

La muestra, que hoy abandona Erreteria para visitar otras poblaciones del Estado, incluye grandes murales con explicaciones sobre la ciencia y la tecnología imaginada por Verne y la realidad actual; carteles con un resumen de las obras principales de Julio Verne, acompañados del libro correspondiente; y torres expositoras, con la vida, obra, época, personajes y curiosidades del autor.

La exposición, presentada tanto en euskera como en castellano, se complementa con la proyección de un documental y el sorteo de libros entre quienes la han visitado.

"Todos los años organizamos por estas fechas una exposición pedagógica a la que invitamos a todo el mundo a visitar. La próxima tendrá lugar dentro de doce meses y ya animamos a todo el mundo a que se acerque a verla", concluye María José Pascual.

Munduko paisaiak

XI relevo a 'Julio Verne: de la imaginación a la realidad' lo tomará el próximo día 24 la exposición incluida dentro de la campaña 'Munduko paisaiak' que organiza el Gobierno Vasco en colaboración con una docena de bibliotecas, entre la que se incluye la de Erreteria. La muestra girará en torno a China y será una continuación de la llevada a cabo hace ahora doce meses en este mismo equipamiento municipal con el fin de dar a conocer la cultura del citado país asiático. En esta ocasión, se pondrán en marcha talleres sobre escritura china de la mano de una voluntaria de esta nacionalidad, cuentas y ábaco, y papiroflexia, para los que ya se ha abierto el plazo de inscripción. La exposición tendrá una duración de un mes y medio y su entrada será libre y gratuita.